



### 泥だらけで元気にプレー

泥んこハンドボール

「泥んこハンドボール」が5月28日、胡四王地内の田んぼで行われました。同イベントは、6月26日から7月2日まで本市で行われる「東アジアU・22ハンドボール選手権」をPRする応援企画として開催。市内の園児から小学6年生まで約30人が参加し、泥だらけになりながら笑顔でボールを追いかけました。

参加者は泥だらけになりながら熱戦を繰り広げました



### 災害から地域を守る意識新たに

花巻市消防演習

「花巻市消防演習」が6月4日、北上川の朝日橋下流右岸河川敷などで行われました。消防団員や消防職員、婦人消防連絡協議会員など1674人が参加。分列行進や小・中隊訓練、放水訓練など日頃の訓練の成果を披露し、災害から地域を守る意識を新たにしました。

ポンプ操法訓練を披露する消防団員

### 琴の音色に笑顔広がる

ホットスプリングス市生徒が市民と交流

国際姉妹都市、米国ホットスプリングス市の高校生など23人が6月1日から8日までの8日間、本市を訪れ、市民と交流しました。7日には花巻北高等学校を訪問し、琴の演奏に挑戦。同高2年生から爪の使い方や楽譜の読み方の手ほどきを受け「さくらさくら」と「故郷」を奏でました。



ジェスチャーも交えながら、笑顔で会話する生徒たち

### 未来への夢と希望を胸に植樹

大迫中学校改築記念 七折橋市有林植樹祭

5月23日、大迫町内川目で大迫中学校の改築を記念した植樹祭が行われました。同植樹祭は、2学期からの使用が予定されている大迫中学校の新校舎に、市有林から伐採した木材の一部が建材として活用されたことになんて実施。内川目小学校、大迫中学校の児童・生徒、関係者ら約200人が参加し、カラマツの苗木1000本を植樹しました。



新校舎への愛着と森林資源への理解を深めました



### 各地のワインを堪能

日本ワインフェスティバル花巻大迫

6月3日・4日の2日間、大迫交流活性化センターを主会場に「日本ワインフェスティバル花巻大迫」が開かれました。同イベントは、「宿場町おほさま400年記念事業」の第1弾として行われたもので、東北・関東・甲信越地方の30ワイナリーが集結。訪れた大勢のワインファンがさまざまなワインとの出会いを楽しみました。

来場者はワイナリー自慢のワインの飲み比べを楽しみました



### 市民製作映画お披露目

「ネクタイを締めた百姓一揆」完成試写会

5月28日、市民製作映画「ネクタイを締めた百姓一揆」完成試写会が文化会館で開かれました。同映画は日本初の新幹線請願駅となった新花巻駅建設を巡る、実話を基にした長編物語。市民有志を中心とした同映画上映実行委員会が約6年の歳月を掛けて完成させました。

この日1回目の試写会では約800人が詰め掛けました